

Dr. Magnus Brunner, LL.M.
Bundesminister für Finanzen

Herrn Präsidenten
des Nationalrates
Mag. Wolfgang Sobotka
Parlament
1017 Wien

Johannesgasse 5, 1010 Wien

Geschäftszahl: 2024-0.322.610

Wien, 25. Juni 2024

Sehr geehrter Herr Präsident!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 18447/J vom 25. April 2024 der Abgeordneten Christian Hafenecker, MA, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1.:

In der Zentralleitung des Bundesministeriums für Finanzen sind keine Fahrzeuge außereuropäischer Hersteller im Einsatz.

Zu 2. bis 6.:

Alle Fahrzeuge werden ausschließlich über die Bundesbeschaffungs-GmbH (BBG) beschafft und unterliegen damit den allgemeinen Ausschreibungsbedingungen des Bundes. Die Einhaltung der gesetzlichen Voraussetzungen zur Ausschreibung und Beschaffung von Fahrzeugen für den öffentlichen Dienst gewährleistet die BBG.

Der Bundesminister:
Dr. Magnus Brunner, LL.M.

Elektronisch gefertigt

